

Medio: El Chubut – Trelew	Fecha: 17-10-2011	Pág.:
---------------------------	-------------------	-------

### **Empresa de celulares notificó el cambio de código de área**

TAMBIEN EL 4 PARA ANTEPONER AL NUMERO LOCAL. SERA A PARTIR DE NOVIEMBRE: La compañía de teléfonos móviles Movistar envió a sus clientes de Trelew la correspondiente notificación de pronto cambio de numeración para el código de área local, hasta ahora 02965, como también anteposición del 4 a los destinos locales.

#### **La modificación numérica será desde noviembre, y se prevé se prolongue hasta marzo del próximo año.**

La empresa destaca en sus avisos llegados los últimos días, que «para asegurar el acceso a todas las personas a los servicios de telefonía fija como móvil, la Secretaría de Comunicaciones de la Nación y la Comisión Nacional de Comunicaciones, aprobaron una modificación en la numeración de algunas áreas del país».

Manifiesta asimismo el mismo escrito, que «los cambios se implementarán durante tres etapas, la primera será el 27/11, la segunda el 29/01/12, mientras que la tercera se realizará el 01/04» del 2012. A Trelew como área afectada, con su código de área actual 02965, le corresponderá el siguiente para anteponer a sus respectivos números usuarios: 0280.

En torno a la resolución dictada a nivel nacional sostienen que además «se deberá anteponer un 4 al número local», y que a partir de la implementación y durante 20 días los llamadas y sms realizados se efectivizarán se haya o no ajustado a los cambios, sólo por ese tiempo.

17/10/2011 | POLICIALES

SÓLO HUBO QUE LAMENTAR DAÑOS MATERIALES

## Colectivo sin conductor embiste un poste de tendido telefónico

Un micro de una empresa que realiza el traslado de turistas en Ushuaia se deslizó varios metros sobre la calle Godoy, entre San Martín y Maipú, llevándose por delante un poste de tendido telefónico, sin que hubiera que lamentar víctimas o personas lesionadas.

El accidente se registró este domingo, alrededor de las 8.45 de la mañana, en la calle Godoy, cuando un colectivo de la empresa Ushuaia Outdoors, color blanco y verde, dominio CMF 348, que se encontraba estacionado sobre Godoy a la altura de San Martín, comenzó a desplazarse por la misma arteria. Al tomar velocidad el colectivo golpeó a su paso el cartel de un local comercial y un poste de telefonía urbana.

Al llegar el personal policial procedió a cortar el tránsito sobre dicha arteria hasta que los uniformados ubicaron al conductor del colectivo. Tras una serie de maniobras el rodado fue sacado de la vereda para posteriormente dejarlo estacionado sobre la misma arteria. Es importante mencionar que tiempo después se hizo presente en el lugar con contratista de la empresa telefónica.